



León se consolida como centro de formación de cirujanos bucales

- ***Más de 400 especialistas procedentes de distintas Comunidades se han formado ya en la clínica solidaria del Colegio Oficial de Dentistas de León***
- ***La última promoción, compuesta por una veintena de profesionales, ha concluido esta semana su formación de 2 años de duración de la mano de la Universidad de León y el Colegio Oficial de Dentistas de León***

Diciembre de 2015.- León se ha consolidado como centro de formación de cirujanos bucales en España. Son ya más de 400 los especialistas procedentes de distintas Comunidades que se han formado en León. La última promoción, compuesta por una veintena de profesionales, ha concluido esta semana su formación académica y práctica de la mano de la Universidad de León y el Colegio Oficial de Dentistas de León.

Para más información



La sala Gordón Ordás del Albéitar fue el escenario elegido para clausurar esta V edición del Máster en Cirugía Bucal, Implantología y Periodoncia que se imparte en la clínica solidaria del Colegio de Dentistas de León. Este centro odontológico tiene una doble finalidad: académica (se forman especialistas de toda España en distintas materias odontológicas) y una finalidad social (todos los tratamientos bucodentales se realizan de forma gratuita a personas sin recursos económicos que previamente han sido derivados desde los servicios sociales del Ayuntamiento de León, Sacyl, Cáritas y Cruz Roja).

Los nuevos especialistas reciben durante 2 años formación teórica y práctica en cirugía bucal, colocación de implantes y periodoncia y, además, abordan materias específicas como reanimación cardiopulmonar, fotografía clínica, capacitación para el uso de sedación consciente con óxido nitroso o capacitación para el uso de plasma rico en factores de crecimiento, entre otros asuntos.

Presidieron el acto de clausura la vicerrectora de Ordenación Académica, Matilde Sierra, los directores técnicos del Máster, Miguel Ángel Alobera y Mariano del Canto, los directores académicos María Jesús Tuñón y Miguel Ángel Álvarez Edo, así como el presidente del Colegio Oficial de Odontólogos y Estomatólogos de León, José Sevilla. También estuvieron presentes en el acto académico la gerente de Atención Primaria del Sacyl, Concepción Domínguez, y la concejala de Servicios Sociales del Ayuntamiento de León, Aurora Baza.

El doctor Sevilla agradeció al profesorado y a las firmas odontológicas que colaboran con el centro su implicación en este ciclo formativo y recordó que "la única vía" para integrarse actualmente en el mercado laboral, que atraviesa momentos difíciles, es la formación continuada.

Para más información